

## CRÓNICA DIOCESANA

## Bienvenidos a la nueva web de Rebeca Rocamora



► Portada de la nueva página web de Rebeca Rocamora Nadal.

Desde hace unos meses, la Causa de Canonización de Rebeca Rocamora Nadal ha estado trabajando en la renovación de la página web dedicada a esta joven de nuestra diócesis, cuyo proceso de beatificación y canonización fue abierto por nuestro Obispo Don Rafael el 14 de marzo de 2009. La difusión que está teniendo su fama de santidad a través de Internet es impresionante y queremos invitarte a que tú también te acerques a la personalidad cristiana de Rebeca, por si todavía no la conoces. En esta nueva presentación tienes mucha información que te ayudará a descubrir una historia apasionante de fe y alegría, de fortaleza ante la cruz de la enfermedad y entrega incansable en el apostolado de la catequesis, de profundo amor a Dios y a los hermanos: testimonios, galerías, publicaciones... Dentro de muy poco se celebrará el 2º aniversario de la apertura del Proceso de Canonización de Rebeca, y además, todo se está proyectando en nuestra Iglesia Diocesana al próximo Encuentro Mundial de la Juventud en Madrid. Estos días hemos acogido con entusiasmo la Cruz y el icono de María, y con

la invitación del Santo Padre a no tener miedo a abrir el corazón al heroísmo de la santidad, el testimonio de Rebeca, tan cercano a nosotros, cobra un relieve especial. Para muchos, Rebeca se está convirtiendo en una compañera de camino ante este reto para los jóvenes cristianos del siglo XXI. En Brasil, un grupo ya la ha escogido como patrona... Ella nos muestra que se puede ser actual sin dejar de ser coherente con la fe. Pidamos que interceda por nosotros para que su ejemplo nos ayude a seguir y amar cada vez más al Señor.

Encontrarás más información en: [www.rebecarocamora.es](http://www.rebecarocamora.es). Contamos también con una página en Facebook, otra en Twitter y un Canal en Youtube, a los que se están uniendo muchos amigos. Si quieres echarnos una mano y formar parte del grupo de *Amigos de Rebeca*. Hay diversas formas de colaborar estrechamente con su causa. Puedes enviarnos un email a: [info@rebecarocamora.es](mailto:info@rebecarocamora.es) o escribirnos a: **Causa de Canonización Rebeca Rocamora Nadal**  
Parroquia San Pedro Apóstol  
Pza. Iglesia, s/n 03348  
Granja de Rocamora (Alicante)

## En la Catedral de Orihuela se ha celebrado la Misa en rito Hispano-Mozárabe



► D. Rafael oficia la Misa acompañado de D. Francisco Conesa y D. Eloy Martín, en la foto. D. Victorio Oliver, Obispo Emérito de nuestra Diócesis, también estuvo presente.

*Esta celebración, de corte oriental, se conservó en nuestro país hasta el año 1080 por lo que se mantuvo no sólo antes sino también durante y después de la reconquista musulmana*

El pasado sábado 26 de febrero, se vivió un acontecimiento muy especial en la Catedral de Orihuela. En el marco del V Centenario de este templo catedralicio se celebró una «Santa Misa en Rito Hispano-Mozárabe». La ceremonia comenzó a las 19:00 horas y presidió el Obispo de la Diócesis, Monseñor Rafael Palmero. Le acompañó también el Obispo Emérito de Orihuela-Alicante, Monseñor Victorio Oliver. Se contó además con el coro del CEU dirigido por el maestro Rubén Pacheco Mozas.

Se recupera así en esta ocasión la manera de officiar la eucaristía en los primeros diez siglos de la historia de la iglesia en España. Esta celebración, de corte oriental, se conservó en nuestro país hasta el año 1080 por lo que se mantuvo no sólo antes sino también durante y después de la reconquista musulmana. De este modo el rito mozárabe fue el practicado por los «padres» de la Iglesia española, como San Isidoro, San Leandro, San Eugenio, Santa Lucrecia y Santa Eulalia de Mérida. Este

rito quedó abolido en el concilio de Burgos, en el siglo XI, aunque pervivió en la capilla del Corpus de la catedral de Toledo y en varias parroquias de esa Diócesis, gracias a una dispensa procedente del Papa.

Se usó primero por los cristianos hispano-romanos, se siguió practicando bajo la dominación de los visigodos, época en que los grandes Padres de la Iglesia visigoda lo enriquecieron considerablemente, y también por los cristianos que permanecieron bajo la dominación musulmana en las diversas regiones de la España dominada y los que se mantuvieron en las regiones no ocupadas.

Guarda abundantes elementos rituales con fuerte sabor *catecumenal* o *mistagónico*. La fracción del Pan en nueve partículas, que evocan los principales misterios de la vida de Cristo, o el Padre Nuestro desgranado por el sacerdote y acogido por la asamblea con varios «amen», son algún ejemplo de ello. También hay diferencias en el rito de la paz o en el de las ofrendas, entre otros.

## VIDA ASCENDENTE

El día 2 de febrero, festividad de San Simeón y Santa Ana patronos de VIDA ASCENDENTE, cerca de ochenta miembros de este Movimiento de Apostolado Seglar de Mayores honraron a sus patronos asistiendo al templo de María Auxiliadora de Alicante. Comenzó el acto con la procesión de las candelas y seguidamente la Eucaristía presidida por el Consiliario D. Emilio Pérez y concelebrada por otros tres sacerdotes. En la homilía D. Emilio resaltó las virtudes de los ancianos Simeón y Ana que, sirviendo en el templo, esperaban con gran fe el ver a Jesús y reconocerle como Salvador. Que su ejemplo nos lleve a vivir la caridad solidaria, mantener vivo el espíritu de apostolado y servicio, para iluminar a nuestra familia, parroquias y diócesis y poder tener un mundo mejor. La jornada finalizó con una comida de hermandad.